



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 8 de diciembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Reconoce el senador **Eduardo Nava**, el riesgo de que al interior del PAN haya candidaturas emanadas del club de Toby, ante lo que propone la creación de una figura de delegado estatal que se enlace con el comité ejecutivo nacional de su partido, similar a los delegados del PRI. (PC)

El consejero nacional del PAN, **Héctor Lugo Chávez** descarta que vaya a haber dedazo desde el Comité Ejecutivo Nacional en la designación de candidatos. Apunta que no habrá candidato de unidad. (NC)

Luego de la reunión del consejo nacional del PAN en la ciudad de México el pasado sábado, **Héctor Lugo**, consejero nacional, informó que el comité ejecutivo estatal del PAN, tendrá que elegir entre 3 métodos de elección, que es la elección abierta, la interna y por designación. Tienen hasta febrero para determinar cuál va a ser el método de elección a seguir. (PC)

El consejero nacional del PAN, **Héctor Lugo**, descarta en Querétaro la posibilidad de una candidatura ciudadana, ya que el PAN, dijo, cuenta ya con varios ases, no tan bajo la manga. (PC)

Comentario. Este fin de semana se reunió todo el panismo del Estado, en una gran fiesta estuvo la crema in nata, encabezados por el gobernador **Francisco Garrido Patrón**, y el gran invitado de honor fue el presidente nacional **Germán Martínez** y su esposa. Hubo dos grandes ausentes **Armando Rivera** e **Ignacio Loyola**. **Manuel González Valle** en fotografía con **Alfredo Botello Montes** demostrando ahí, quizás alianzas futuras, al igual que otros destacados panistas de Querétaro. (PC)

Cabeza. Mañana en el auditorio del centro de atención municipal de Corregidora, a partir de las 13 horas, se celebrará la jornada regional de acceso a la información y transparencia de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (PC)

LEGISLATURA

Reporte en vivo. Ya se aprobó en comisiones la reforma electoral que regirá el proceso electoral del siguiente año. Hay modificaciones de fondo en cuanto a los topes de campaña y en el modo en que se les asignará el recurso a los diputados. A partir de ahora los diputados y los regidores tendrán la posibilidad de competir por un

puesto de elección federal sin separarse de su cargo, explicó el presidente de la comisión de gobernación administración pública y asuntos electorales. Ahora las coaliciones quedan como parciales, ya no como totales como estaba contemplado en el dictamen original, ahora los partidos políticos podrán hacer coaliciones por cada puesto de elección popular. (PC)

Se discute este día en la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales. En lo general, bastaron 5 minutos para aprobarla y posteriormente los 7 integrantes (5 del PAN, una del verde y uno del PRI) afinan los detalles. La propuesta integra las propuestas presentadas por el Instituto Electoral de Querétaro, por **Marco Antonio León Hernández, Consolación González Loyola Pérez y Eric Salas González**. De los puntos álgidos destacan: el umbral de votación para mantener el registro y los medios de impugnación. Acordaron entre las reformas, que ningún ex dirigente de partido podrá ser después Presidente del IEQ; el tema de las alianzas se quedará como está; se estableció que el 80% de los recursos serán para las campañas a gobernador. Destaca que ya no será necesario que diputados, síndicos y regidores, renuncien por hacer campaña para ocupar otro cargo. Finalmente la reforma se votó en lo particular y fue aprobada. El objetivo es que la ley se apruebe en sesión de pleno de mañana martes. Trascendió que el sábado en la tarde se invitó a la presidencia del Instituto Electoral de Querétaro a participar, pero no asistió ningún representante del organismo. (NC)

Jóvenes líderes de las 3 principales fuerzas políticas del estado participaron en la inauguración del primer parlamento universitario, que se llevó a cabo en la sede del poder legislativo. (PC)

El diputado **Leodegario Ríos** y Querétaro joven organizan el parlamento joven 2008 para discutir iniciativas de diversas temáticas. (NC)

La comisión de hacienda del congreso del estado aprobó la donación de un terreno de 4 mil 349 metros cuadrados en el centro sur a la FECAPEQ, y la permuta de un predio en la carretera a Huimilpan. (PC)

La comisión de hacienda autorizó la donación del terreno donde se ubica la FECAPEQ. La diputada **Consolación González Loyola Pérez** insistió en que se puntualizara la condición de donación, para evitar cualquier acto de corruptela. (NC)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel Suárez comenta que la nueva ley del sistema nacional de seguridad es muy importante y todos tendremos que aportar lo nuestro, empezando por los tres niveles de gobierno, pero también, en forma importante, por parte de los ciudadanos. Hay que reconocer que Querétaro es uno de los estados más seguros del país, pero hay que seguir trabajando para que así siga e incluso disminuyan los índices. Respecto a la pena de muerte, señala que es un tema delicado, que debe ser platicado con calma. Dan ganas de hervir a los secuestradores, es cierto, se trata de una reacción humana, pero no es lo que mejores resultados puede ofrecer; ya se ha demostrado que no es factor para disminuir la incidencia del delito. Lo que se necesita es primero agarrar a los delincuentes y que la ley se cumpla, pues hoy existen policías, agentes el ministerio público y hasta jueves corruptos que no permiten una aplicación de la ley en forma adecuada en ese sentido. las declaraciones del gobernador Moreira se acerca más a un cavernícola que a un hombre del siglo XXI y quiere aprovechar la animadversión de la gente, con fines políticos. La solución está en otras medidas que sí son aplicables y nos llevarán a vivir en paz. Es una pena este tipo de propuestas; en Querétaro se impulsa la legalidad y la justicia. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El SAT tendrá oficinas abiertas para el pago de los impuestos durante esta temporada informó **Mayra Rivera** administradora local de asistencia al contribuyente. Dijo que sólo 25 de diciembre y 1 de enero no laborarán en el SAT. (NC)

Cabeza. Mañana a las 18 horas en el teatro de la república será la ceremonia de la décimo cuarta edición del premio de calidad del Estado de Querétaro. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los estudiantes del CEDART se manifiestan en contra de la imposición de su director, con muestras de arte al exterior del plantel. Aseguran que lo único que buscan es la unidad de la institución y no son revoltosos como algunos dicen. (NC)

Alumnos del CEDART realizaron paro de actividades en protesta por la designación de **José Manuel Ruiz**, como director; esperan que autoridades del INBA les den la respuesta en esta semana. (PC)

Buscan integrantes de la tercera vía del SNTE debate con legisladores locales, que ayude a construir un verdadero sistema educativo, indicó **Gaudencio Bravo**, dirigente de la tercera vía. (PC)

Cabeza. La UAQ y la UNAM ofertan bachillerato a distancia para facilitar el acceso a educación media superior a quienes no pueden ingresar o concluir sus estudios. Para mayor información pueden asistir a las instalaciones de la UAQ en el edificio Octavio S. Mondragón, ubicado en 16 de septiembre 63, o marcar el 192 12 00 ext. 5200. (PC)

SOCIEDAD

Los Gallos Blancos se coronaron como campeones de la Primera A al ganarle al Irapuato 2 a cero. Hubo algunos problemas dentro del estadio de la Corregidora. (PC)

Gallos blancos la hicieron y son campeones de la primera división A del fútbol mexicano. Lo malo fue que en la celebración no faltó el desadaptado que hizo sus desmanes y lo peor, la reacción de policías que agarraron parejo a macanazos, incluso a un reportero. Otro problema fue el bloqueo del patronato del equipo y de la directiva, que bloquearon la labor de algunos medios. Es destacable también que hubo sobre-cupo en el Estadio Corregidora. Por el otro lado, muchas familias, contentas, asistieron al estadio y celebraron tranquilamente después del partido. (NC)

En entrevista esta mañana en Noticentro, el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve** invitó a quienes hayan resultado víctimas de agresiones por parte de elementos policiacos para que presente la denuncia ante la instancia correspondiente. (NC)

En desmanes en el centro histórico, ayer domingo, concluyó el festejo por el campeonato de los Gallos Blancos, por lo que tuvo que ser cerrado el centro. Hubo petardos y agresión a policías, indicó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. Algunos policías golpearon a jóvenes. (PC)

Diez jóvenes remitidos a juzgados municipales, 3 al ministerio público, 5 jóvenes lesionados y 2 oficiales heridos, saldo del festejo por el campeonato de Gallos Blancos, informó el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**. (PC)

Reconoce el municipio que policías municipales agredieron a un camarógrafo de Televisa durante lo que sucedió ayer en el desorden provocado por algunos aficionados por el campeonato de Gallos Blancos en el centro de la ciudad, piden una disculpa al respecto. (PC)

Cinco jóvenes lesionados y dos oficiales resultaron finalmente los lesionados en los festejos. Tres comercios resultaron afectados y se dictó un auto de formal prisión en contra de una persona que se verificó, fue de las agresoras, afirmó **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

El Alcalde **Manuel González Valle** asegura que a pesar de todo, el operativo con motivo del partido de la final de Gallos blancos contra Irapuato, tuvo un saldo *casi blanco*. Descartó abusos por parte de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (NC)

No subirá el precio del pan en lo que resta del año, asegura la representante de la Cámara Nacional de la Industria de la panificación, **María Concepción Arias González**. Dijo que las ventas están muy bajas y que si le suben, menos se vende. (NC)

Cabeza. Durante el pasado mes de septiembre, a causa de las intensas lluvias, la carretera federal 120, que va de San Juan del Río a Xilitla, en el tramo Camargo – Pinal de Amoles, sufrió daños consistentes en deslaves, asentamientos y falla en los muros de contención. Personal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes sigue trabajando en la reconstrucción de la carretera, que se espera esté lista para el próximo periodo vacacional. En esta obra se han erogado hasta el momento 4 mdp de los 6.6 millones asignados. (PC)

Cabeza. Esta mañana el DIF estatal llevó a cabo sus preposadas navideñas en Los Olvera y en Santa Rosa Jáuregui. (PC)

Pésame a **Juan Loría** porque ayer 7 de diciembre falleció su hermana **Cecilia Loria Saviñón** a la edad de 57 años. Su cuerpo está siendo velado en la ciudad de México. (PC)

Una madre soltera, desesperada pide ayuda para sus hijos, pues por estar embarazada la despidieron de su trabajo y si bien ahora ya tiene más tiempo para sus hijos de 2 y 5 años, necesita ingresos para darles lo necesario para su desarrollo. Además el DIF ya le advirtió que si no los atiende, se los quitan. (NC)

MUNICIPIOS

Manuel González Valle inauguró la segunda guardería de la CANACO que albergará a cien niños más. La guardería tuvo una inversión de 6 mdp, la mitad a cargo de la cámara y la otra por parte de la Presidencia municipal. (NC)

Cabeza. El alcalde de Querétaro inauguró la guardería de la CANACO 2 en la colonia Presidentes. (PC)

Subastarán obras pictóricas de Ismael **Ramos Huitrón** para recabar fondos a favor del DIF municipal, informó el titular de la institución, **Álvaro Martínez Ezeta**. El evento se realizará a las 8 de la noche del jueves en la delegación Centro histórico. (NC)

Cabeza. Este jueves 11 de diciembre a las 8 de la noche en el patio de la Delegación Centro Histórico, el DIF municipal realizará una exposición y venta pictórica titulada “Cerrando el Círculo”, del maestro **Ismael Ramos**. (PC)

Cabeza. El alcalde de Corregidora entregó una obra de urbanización de la secundaria técnica 34 Emiliano Zapata, en San Rafael. (PC)

AGROPECUARIA

Incrementa 2 pesos con 50 centavos el precio del kilo de pollo en granja en este mes, pasó de 14 a 16.50 pesos, informó **Rafael Ábrego**, tesorero de la Asociación de Avicultores del Estado de Querétaro. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Descarta el delegado de la SEMARNAT, **Gerardo Serrato Ángeles**, la implementación del programa Hoy no circula en Querétaro, pues los niveles de contaminación no lo ameritan. (NC)

LABORAL

Amenaza la empresa electrónica Clarion con cerrar su planta en San Juan del Río de aprobarse la desregulación arancelaria que propone el gobierno federal. Se podrían perder mil 740 empleos, advierte la CTM en voz de líder **Jesús Llamas Contreras**. (PC)

900 mdp en aguinaldo recibirán los trabajadores sindicalizados de la CTM antes del 20 de diciembre que es la fecha límite, informó su líder **Jesús Llamas Contreras**. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Entre las ventajas de la nueva ley del sistema nacional de seguridad pública es que se crean tres nuevas conferencias de seguridad pública en los que habrá una mayor participación ciudadana, indicó la diputada federal **Ángeles Jiménez**, secretaria de la comisión de seguridad. Dijo que ahora será obligatorio el examen de control de confianza. (NC)

Un hombre que circulaba por avenida de la Luz, se subió en su auto a una banqueta y mató a una mujer de 47 años y a dos niñas más. También resultó lesionada una mujer embarazada. (NC)
